

Protokoll der Sitzung am 09.04.2018

TOP 00 Emo-Runde

TOP 01 Formalia

| | |
|-------------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| Anwesende | Miri, Freddy, Nele, Nico, Jo + Emiliy (zum 1ten Mal), Phillip (zum 2ten Mal), Lennert (zum 3ten Mal) Gäste: Paul (unabhängiges Filmprojekt) Adrian & Pascal (vom Debattierclub) + Johannes (Kritische Juristinnen & Recht überlegt) |
| Feststellung der Beschlussfähigkeit | Gegeben |
| Diese Sitzung | Redeleitung: Freddy |
| | Protokoll: Jo |
| Nächste Sitzung | Datum: 16.04.2018 |
| | Redeleitung: Nico |
| | Protokoll: Nele |
| | Essenseinkauf: Jo |
| Protokoll der letzten Sitzung | // – Angenommen 4/0/1 |
| Beschlüsse der Sitzung | |
| To-Do-Liste bis nächste Woche | In Blau |

TOP 02 Finanzen

- **Finanztrag Ostdeutsche Debattiermeisterschaft (Debattierclub Uni Leipzig – Adrian & Pascal sind anwesend)**
 - Zeitpunkt: 15.04.
 - Unterstützung von Zeit und Stiftungen
 - Ehrengäste Wanka (ehem. Bildungsministerin), OB Leipzig

- Antrag zweckgebunden für Kosten Technik
- Beantragte Summe: 50€

Empfehlungsabstimmung: 5/0/0

Abstimmung: 4/0/0

→ bewilligt

- **Finanzantrag Kurzfilm (Paul ist anwesend und stellt vor)**

- Inhalt: Freundschaft zwischen einem Superhelden und einer Vampirin im Leipziger Osten.
- Ziel: Produktionserfahrungen für das studentische (zu 2/3) Team
- Drehzeitpunkt 23.04.
- Antrag für Produktionskosten (öffentliche Vorstellung in Überlegung) – zweckgebunden Fahrtkosten
- Beantragte Summe: 100€

Empfehlungsabstimmung: 5/0/0 **für 50€**

Abstimmung: 4/0/0 **für 50€**

→ bewilligt

- **Finanzantrag Ringvorlesung Perspektiven der Rechtskritik in Theorie und Praxis (Kritische Juristinnen & Recht überlegt – Johannes ist anwesend)**

- Inhalt: kritische Auseinandersetzung mit juristischer Dogmatik, Leistungsmöglichkeiten und Grenzen von Recht
- Zeitpunkte: in Reihe bis zum 03.06.
- Antrag für Werbemittel (Flyer & Design)
- Wahrscheinlich keine Logomöglichkeit auf Flyer → Alternative Werbung in 2 VL (Lorenz & Ecker-Ehrhardt)
- Beantragte Summe: 50€

Empfehlungsabstimmung: 6/0/0

Abstimmung: 4/0/0

→ **bewilligt**

- **Finanzantrag Ton in Ton (vetragt – niemand anwesend)**
- **Finanzantrag Semesterauftaktparty (FaRaO - Nico ist anwesend)**
 - Dynamischer Finanzantrag: Gleichbeteiligung wie FSR FaRaO bis max. 500€ (Als Maximalantrag - Kostenschätzung ca. 150€)
 - Eintritt auf Spendenbasis
 - Zeitpunkt: Do. 03.05. - 21-04 Uhr
 - Antrag ohne Zweckbindung

Empfehlungsabstimmung: 5/0/1

Abstimmung: 4/0/0

→ **bewilligt**

- **Antrag nächste StuRa-Tranche**
→ Freddy und Nele gehen zum StuRa und formulieren Begründung

TOP 03 Gremien

TOP 04 FSR-Aktivitäten

- **StuRa Plenum morgen**
 - Freddy hat keine Zeit → Jo geht mit
- **Berufungskommission**
 - Nele stellt Sinn und Stand der Berufungskommission vor
 - Erste Tagung für PoThe am 26.04. (Kriterien Entwicklung)
 - Gründung eines AK Berufungskommission (Jo, Lennert)

→ Jo macht ne Telegramgruppe für den AK

- **Wahlen**

- Raum für Hauptcampus angefragt? → Nele hat HSG bei StuRa beantragt
- GWZ → Miri hat gefragt

- **Beitrag zum Kollektiv-Festival**

- 13.06.-22.06.
 - Nico meldet uns bei der Orga an
 - Jo hat google.doc für Ideen erstellt
 - Ideensammlung bis nächste Woche

- **Fachschaftsabend**

→ Nico ist zu nächster dran

- **Gespräch mit Fr. Lorenz**

→ Jo geht mit

- **Vorgehen bezgl. Kommunikation mit dem Rektorat**

- Beschluss mit Aufforderung des StuRa
 - Was sind die Akteure
 - Treffen des FSR mit Rektorat
 - Aktueller Zeitplan
- Nico formuliert bis nächste Woche und wir diskutieren

TOP 05 Sonstiges

- **Dissertationen & Bücher**

- Keine Lagerung in der Bib. Möglich
 - Jo fragt den Dissertationen

- Eine Woche schauen wir durch, nächste Woche beschließen wir, wer die Sachen vors GWZ stellen
- Nico kümmert sich um Auslesen und Ausbau der Festplatte

- **Dauer auf bis 22 Uhr begrenzen**

- Absicht, dass Sitzungen nicht länger als bis 22 Uhr gehen und falls doch Notwendigkeitsklärung

- **Überarbeitung Finanzanträge auch über 50€**

- Anträge könnte besser gewichtet werden (durch Abstufung)
- Nico schlägt eine Klausel für über 50€ und danach Detailprüfung

- Bis nächste Woche machen wir uns Gedanken stimmen ab

- **FreiRaum**

- Freier Raum an der Uni soll vergeben werden → StuRa und Co. wollen den für studentische Belange und organisieren Veranstaltungen (zur Info für Interessierte)